Herzliche Gratulation zum 25-jährigen Dienstjubiläum



von



Pfarrer Matthias Hochhuth



Am 01. September 1997 wurde Matthias Hochhuth in einer offiziellen Feier als Pfarrer der Kirchgemeinden Arch und Leuzigen in Arch in sein Amt eingesetzt. Mit seiner Familie bewohnt er seither das Pfarrhaus in Arch. Fröhliches Kinderlachen erfüllte das Haus und im Garten konnten sich die Kinder austoben. In der Zwischenzeit wurde es wieder still im Pfarrhaus, die Kinder sind z.T. ausgezogen oder sind noch in der Ausbildung.

Matthias Hochhuth verstand es während dieser langen Zeit, immer ein offenes Ohr für die Anliegen der Bevölkerung zu haben. Ob Alt oder Jung, für Gross und Klein, er nahm sich immer Zeit. In 25 Dienstjahren hat er ca. 5'000 Gottesdienste, 480 Taufen, 540 Konfirmationen, ca. 550 Abdankungen und etliche Trauungen gestaltet. Nebst diesen Arbeiten fanden noch zahlreiche Besuche zu Hause, in Spitälern und Altersheimen statt. Unzählige Kirchgemeinderatssitzungen sind in diesen 25 Jahren separat-in Leuzigen und Arch abgehalten worden. Auch ist Erwachsenenbildung ein wichtiger Bestandteil seines Pfarrerberufs, Matthias leitet einen Männertreff und eine Frauengruppe, was für eine männliche Pfarrperson etwas ungewöhnlich ist. Neu ab Anfang 2022 hat Matthias mit einem philosophisch-theologischen Debattierclub begonnen. Die Gemeinsamkeit dieser Treffen ist, dass einerseits über biblische, andererseits über gesellschaftliche Fragen von heute diskutiert und philosophiert wird, stets im Glauben an Gott und das Gute.

Die gesamte Bevölkerung von Arch und Leuzigen sowie Umgebung gratulieren Matthias Hochhuth herzlich zum 25-jährigen Dienstjubiläum. Für seinen unermüdlichen Einsatz und die gute und wertvolle Zusammenarbeit in all den Jahren danken wir ihm herzlich. Mit viel Liebe, Geduld, Besonnenheit und Engagement hat er oft über seine Kräfte gearbeitet.

Lieber Matthias, die Einwohner der beiden Kirchgemeinden schätzen Deine Arbeit sehr und hoffen, dass Du noch lange Freude und Befriedigung in Deinen Aufgaben findest und bei uns im schönen Aaretal bleibst.

Dir und Deiner Familie wünschen wir auch in Zukunft viel Glück und Erfolg, Zufriedenheit und vor allem stets gute Gesundheit.

Die ZEIT verändert Menschen,
die ZEIT verändert Gefühle,
die ZEIT verändert Situationen,
die ZE∏ verändert Träume und Gedanken.
Aber das Einzige, was sie nicht verändern kann,
sind alte Momente, Erinnerungen und die Vergangenheit

Aus Anlass zu diesem Jubiläum überreichten wir Matthias Hochhuth sehr gerne ein Präsent und hoffen, dass Matthias einige Momente die Arbeit vergessen und den Augenblick geniessen kann.

Kirchgemeinderäte Arch & Leuzigen Beatrice Schnider & Margrit Geissbühler